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Abbiamo parlato ampiamente nei giorni scorsi, il nuovo 
vescovo di Foggia è molto presente e sta continuando il 
giro per conoscere le varie realtà del territorio. Una 
benedizione particolare è stata data alla squadra del 
Foggia da monsignor Ferretti che nell'occasione avrebbe 
dato anche qualche calcio al pallone. Ovviamente l'invito 
ad assistere alle partite del Foggia per avere un tifoso 
speciale sugli spalti.

Monsignor Ferretti "benedice" 
il Foggia di mister Cudini



I provvedimenti e la conseguente 
cessazione definitiva della predetta 
impresa scaturiscono dalle 
articolate indagini coordinate dalla 
Procura della Repubblica presso il 
Tribunale di Foggia e condotte dalla 
Stazione Carabinieri di Foggia 
Porta San Severo, che ha accertato 
come dal 2006 ad oggi la società sia 
risultata fittiziamente intestataria di 
1053 veicoli, utilizzati in alcuni casi, 
negli anni, anche per la 
commissione di numerosi delitti 
(soprattutto furti) e per i quali 
l’impossibilità di risalire ai reali 
fruitori dei mezzi comportava la 
conseguente elusione di eventuali 
accertamenti penali e 
amministrativi o di sanzioni al 
codice della strada. I Carabinieri 
avrebbero certificato come dal 2013 
al 2023, attraverso false attestazioni, 
la società si sarebbe garantita la 
formale attribuzione legale di titoli 
di proprietà su mezzi di cui 

• CRONACA

I Carabinieri della Compagnia di Foggia hanno notificato l’avviso di 
conclusione delle indagini preliminari e la contestuale richiesta di 
rinvio a giudizio nei confronti dei 4 rappresentanti legali di una società 
di compravendita di autovetture foggiana, indiziati dei reati di "falso 
ideologico continuato in atti con induzione in errore del Pubblico 
Ufficiale" e "truffa aggravata e continuata ai danni dello Stato".

materialmente non aveva disponibilità, beneficiando 
indebitamente di agevolazioni previste dalla "Legge 
Dini" (d.lgs. 446/1997), quantificate in 176.204,00, e 
maturando circa 328.000,00 euro di sanzioni per 
tributi non corrisposti. Inoltre, solo per l'anno 2022, i 
veicoli oggetto di verifica, nella quasi totalità privi di 
copertura assicurativa, avrebbero percorso tratti 
autostradali senza il pagamento del relativo 
pedaggio, causando alla società "Autostrade per 
l'Italia" un mancato incasso quantificato in circa 
10.000,00 euro. Irrogata anche una sanzione, 
comminata per violazione dell’art. 94 bis c.2 del 
codice della strada, di 571.779,00 euro per 
l’intestazione fittizia di mezzi, con la cancellazione al 
PRA ed il sequestro amministrativo finalizzato alla 
confisca di tutti i veicoli.

FALSO IDEOLOGICO E 
TRUFFA AGGRAVATA



Presso i distributori stradali sono 
stati eseguiti controlli finalizzati a 
verificare la corrispondenza dei 
prezzi praticati alla pompa con 
quelli esposti per le diverse 
modalità di erogazione (“self” e 
“servito”) nonché il rispetto degli 
obblighi di comunicazione e 
trasparenza.
Le irregolarità riscontrate sono 5 e 
riguardano riguarda la mancata 
esposizione dei prezzi, 
l’inosservanza degli obblighi di 
comunicazione al Ministero delle 
imprese e del made in Italy e la 
di�ormità dei prezzi di vendita 
rispetto a quelli esposti. Nei 
confronti dei responsabili sono 
state irrogate sanzioni 
amministrative. Durante le attività 
di controllo economico del 
territorio, sono stati scoperti 
anche due distributori abusivi, 
uno a Cerignola, l’altro a 
Carlantino ed una rivendita 
irregolare di bombole di gpl a 
Lucera.

• CRONACA

I finanzieri del Comando Provinciale hanno svolto nei giorni scorsi 
attività ispettive nell’intera provincia volte ad assicurare il rispetto 
delle norme sui prezzi e sui carburanti, in esecuzione di un mirato 
piano di interventi disposto dal Comando Regionale.

Nel primo caso i finanzieri della locale compagnia 
hanno individuato un capannone caratterizzato 
da intenso tra�co veicolare in una zona di 
campagna solitamente poco frequentata.
Al momento dell’intervento le fiamme gialle 
hanno rinvenuto all’interno del sito un vero e 
proprio distributore abusivo con cisterne, pompe 
e pistola erogatrice. Oltre 6.500 litri di carburante 
ad uso agricolo, venduto ad 1,25 € al litro, sono 
stati sequestrati. A Carlantino è stato sequestrato 
un deposito insieme ad oltre 2.100 litri di gasolio 
agricolo contenuti in due cisterne. A Lucera, 
inoltre, i militari hanno sequestrato 325 Kg di gpl 
presso una rivendita non autorizzata di bombole 
all’interno di un deposito di materiali edili.  

Scoperti distributori 
abusivi di carburante



Sono tanti i problemi da a�rontare e 
finalmente si potrà passare ai fatti, o 
meglio tocca alla politica 
dimostrare di essere all'altezza della 
situazione dopo un periodo di 
evidente oscurantismo dettato dal 
commissariamento. Quali sono le 
priorità di questa Amministrazione 
comunale? I famosi primi 100 
giorni di mandato a cosa sono 
serviti? Lo abbiamo chiesto alla 
Sindaca Episcopo ospite questa 
mattina nello spazio di 
approfondimento di Radio Master, 
unica emittente foggiana che da 43 
anni continua a di�ondere la voce 
del territorio in tutta la Puglia.
“Posso dire che da meno di due 
mesi siamo diventati davvero 
operativi, considerando i ritardi 
della macchina elettorale dopo il 
voto, ma mi ritengo soddisfatta 
perché ho a disposizione una 
squadra di assessori davvero capaci. 

• IN PRIMO PIANO

Maria Aida Episcopo, la prima Sindaca di Foggia che in questi 
primi mesi di governo cittadino sta cercando di imprimere, 
soprattutto, un metodo di lavoro basato sul rispetto dei ruoli 
politici e amministrativi, ponendo al centro degli interessi il 
cittadino e le problematiche che si trascinano da tempo. 

Stiamo lavorando su più fronti ed anche 
su questioni importanti che abbiamo 
ereditato, come il contratto di servizio di 
AMIU, è stato dato un assetto diverso nel 
rapporto con la partecipata del Comune 
di Foggia. La città è sicuramente più 
pulita ed ora avvieremo la raccolta 
di�erenziata, in modo reale”. 

La Sindaca: "Il nostro 
lavoro è solo all'inizio"



La Sindaca parla anche di case 
popolari. “Vorrei realizzare 
quello che è allo stesso tempo 
un mio impegno amministrativo 
ma anche un sogno personale: 
risolvere anche parzialmente il 
problema delle case a Foggia 
per le persone bisognose. Primi 
passi sono stati fatti ma 
dovremo lavorare anche sul 
fronte dell’abusivismo”. 
Nell’intervista rilasciata a Radio 
Master Maria Aida Episcopo 
parla anche dei giovani che 
hanno bisogno di punti di 

riferimento positivi e di una 
città che non è brutta, come vuol 
fare credere qualcuno. “Foggia è 
una bella città, dovremmo 
imparare ad apprezzare di più 
quello che abbiamo, partendo 
dai parchi, il centro storico, 
l’area pedonale, i teatri, le 
piazze. Certo c’è ancora molto 
da fare, anche sul fronte delle 
strutture sociali, anche se su 
questo fronte abbiamo già 
avviato un nuovo percorso a 
cominciare dalla riapertura del 
centro per anziani Palmisano”.



“All'interno di un partito ci sono ruoli e 
regole da rispettare, comportamento che mi 
ha sempre contraddistinto da quando faccio 
politica, anche se qualcuno in passato ha 
cercato di evidenziare il contrario. Sulla 
decisione di non sostenere la candidatura di 
Rotice a Sindaco di Manfredonia ho sempre 
proposto l’opportunità di tenere aperto un 
dialogo. Se questa cosa non è stata possibile 
allora rispetterò le decisioni dei vertici del 
partito a livello regionale. A Rotice mi lega 
un rapporto di grande amicizia che non 
sarà mai messa in discussione, soprattutto 
da scelte politiche che oggi ci portan su 
binari di�erenti”.
Ora si attende la mossa di Gianni Rotice 
sulla possibilità di presentarsi ai 
manfredoniani con una coalizione 
alternativa a quella che lo portò a diventare 
Sindaco.

Forza Italia regionale prende le distanze 
dall'ex Sindaco di Manfredonia Rotice 
sottolineando che sono state prese 
strade diverse. Interviene il 
coordinatore provinciale del partito 
Dell'Erba che reputa Rotice un grande 
amico.

Ora è certo: una eventuale 
candidatura di Giani Rotice a Sindaco 
di Manfredonia non sarà sostenuta 
da Forza Italia. La conferma arriva 
tramite una nota dello stesso 
coordinaotr regionale di Forza Italia 
Mauro D'Attis. "Le strade tra il nostro 
partito e il sindaco di Manfredonia 
Rotice sono separate e non c’è alcuna 
possibilità che si ricongiungano in 
futuro. La nostra è una posizione 
unitaria, a�rontata e condivisa con il 
coordinatore provinciale di Foggia, il 
consigliere regionale Paolo Dell’Erba, 
l’on Giandiego Gatta e tutti i dirigenti 
locali di Forza Italia”. Paolo Dell'Erba, 
coordinatore provinciale di Forza 
Italia di Foggia è intervenuto sulla 
decisione del partito di non sostenere 
Rotice a Sindaco di Manfredonia. 

• IN PRIMO PIANO

IL NO DEFINITIVO DI 
FORZA ITALIA A ROTICE



E' stato sottoscritto un Accordo quadro 
tra l’Università di Foggia e la  FIDAPA 
(Federazione Italiana Donne Arti 
Professioni e A�ari) Sezione Foggia 
Capitanata, finalizzato alla concreta 
attuazione delle reciproche missioni di 
promozione del ruolo della donna quale 
figura protagonista delle trasformazioni 
in atto nella società contemporanea. Il 
protocollo d’intesa è stato firmato dal 
Prorettore Vicario, prof.ssa Francesca 
Cangelli e dalla Presidente della 
Sezione FIDAPA Foggia Capitanata, avv. 
Antonietta Colasanto. All'incontro sono 

intervenute, altresì, la prof.ssa Annamaria 
Petito, Delegata del Rettore alle Politiche di 
genere e di inclusione,  e la prof.ssa Luigia 
Trabace, Presidente del Comitato Unico di 
Garanzia dell'Università di Foggia. Con 
l’obiettivo principale di contribuire, nel rispetto 
delle specifiche competenze, allo sviluppo socio-
culturale del territorio, l’accordo di durata 
triennale è finalizzato allo sviluppo di forme di 
collaborazione con una particolare attenzione 
alla promozione della parità di genere. In tale 
ottica le parti si impegnano a favorire scambi 
culturali nell’ambito della ricerca scientifica, 
della sua comunicazione e divulgazione.

Firmato accordo su pari 
opportunità e promozione 

del ruolo della donna



L'ATTESA E' FINITA PER 
IL CAMPO POLIVALENTE
Il campo polivalente al coperto, 
costruito nel quartiere CEP (zona 
campo sportivo di baseball) 
finalmente diventerà disponibile 
ma con tanti dubbi sulla spesa da 
effettuare per la sua apertura. La 
struttura sportiva dedicata a 
Francesco Marcone potrebbe 
vedere la luce a fine marzo, magari 
il 31 marzo giorno in cui ricorre il 
29esimo anniversario dal suo 
omicidio, per mano della mafia. Ma 
tutto veleggia ancora in un grosso 
punto interrogativo. Recentemente 
il nuovo assessore allo Sport del 
Comune di Foggia, Domenico Di 
Molfetta, è intervenuto sulla 
questione dando rassicurazione sul 
completamento dell’opera. Però ci 
sono alcune cose che sono poco 
chiare. In particolare l’ultima 
determina dirigenziale ( n. 172 del 
2004 che fa riferimento 
all’impianto polivalente) stanzia la 
somma di € 6.579,61 per 
completare per espletare il servizio 
tecnico relativo al collaudo statico 
e tecnico amministrativo in corso 
d’opera. Una spesa che va a 
sommarsi a quella di € 10.638,38 
(D.D. n. 629 del 2018) già 
impegnata per lo stesso motivo 
affidando i lavori all’Ing. Francesco 
Paolo Corbo che offrì, per 
l’espletamento della prestazione 
richiestagli, un ribasso del 25,325% 
rispetto all’importo determinato.

L’assessore Di Molfetta sosteneva a 
dicembre “che manca ancora 
qualche collaudo”. Però nel mese 
di giugno 2022, c’era ancora la 
Commissione straordinaria, fu 
emanato un bando per 
l’assegnazione degli impianti di 
proprietà del comune di Foggia. 
L’elenco presente nella determina 
dirigenziale n. 803 del 2022 include 
anche la tensostruttura “Francesco 
Marcone”. Anche se 
successivamente venne depennata 
senza dare spiegazioni, anzi, pare 
per questioni irrisolte con la ditta 
che si è aggiudicata i lavori. Quindi, 
in realtà, la struttura era già pronta 
per essere utilizzata dai foggiani. 
Infatti l’Ing. Corbo aveva prodotto il 
certificato di collaudo statico e 
quello tecnico amministrativo 
redatto in data 16 giugno 2022.

DI GIANNI GLIATTA



C’è un altro impegno di spesa 
dell’amministrazione comunale per 
il campo polivalente. Con la D.D. n. 
2392 nel 2023 sono stati stanziati € 
24.339,00 per l’espletamento di 
lavori inerenti la manutenzione 
straordinaria per il ripristino dello 
stato dei luoghi al fine di 
consentire l’immediata 
inaugurazione. Confrontando le 
due determine (172 del 2024 e 2392 
del 2023) si evince che i capitoli di 
spesa sono diversi. In definitiva, 
facendo due conti, per ridare ai 
foggiani un’opera terminata ben 
tre anni fa si devono spendere 
ancora 31 mila euro oltre ai 512 
milioni (più 10.638,38 per il 
collaudo) serviti per la 
realizzazione del polivalente. 

L’assessore Di Molfetta ha in mente 
di dare in gestione la struttura 
attraverso un bando di evidenza 
pubblica “con criteri che 
rispondono alle sue finalità”. 
Bisogna ricordare che la 
realizzazione del polivalente al 
coperto rientrava nel PON 
2007/2013 ‘Io gioco legale’. Si legge 
nel bando che il progetto ha come 
obiettivo generale l'integrazione e 
l'inclusione sociale dei giovani 
attraverso lo sport. A questo punto, 
senza farsi prendere da facili 
entusiasmi, bisogna attendere le 
determine che affidano i lavori di 
collaudo e di manutenzione 
straordinaria, aspettare i tempi di 
realizzazione e poi si può pensare 
al resto.



Su proposta di alcuni residenti ed 

esercenti della zona è partita nei giorni 

scorsi una petizione per portare alla 

luce diverse problematiche che 

affliggono il quartiere Biccari in zona 167, 

nell’agglomerato compreso tra via La 

Torre e via Spera, che ormai hanno 

portato ad una situazione di degrado 

non più tollerabile. Dopo i noti fenomeni 

delle sassaiole ai bus del trasporto 

pubblico locale la situazione è stata 

presa di petto dai residenti che hanno 

deciso di rivolgersi alle Istituzioni per 

porre rimedio a questo andamento che 

ha reso la zona un vero e proprio 

quartiere dormitorio con pochi servizi e 

molte problematiche.Il capogruppo di 

Fratelli d’Italia Claudio Amorese, 

contattato dai residenti ed esercenti, si 

è reso disponibile a supportare 

l’iniziativa che si è trasformata dopo 

alcuni incontri in una petizione popolare 

promossa ai sensi dell’art. 48 dello 

Statuto del Comune di Foggia per la 

riqualificazione del Rione Biccari.

Secondo Claudio Amorese - la petizione 

è stata molto partecipata e sentita, 

sottoscritta da alcune centinaia di 

residenti, è stata inviata e consegnata 

proprio ieri, e ha come scopo la tutela 

degli interessi collettivi e una più 

efficace gestione dei servizi comunali - 

e parte da una situazione di disagio 

dovuta ai seguenti disservizi: le nuove 

lampade installate dal fornitore Edison 

Comparto Biccari: I residenti 
chiedono maggiore attenzione

hanno una bassa intensità e lasciano al buio 

l’intero quartiere generando livelli di 

sicurezza molto bassi; i parchi gioco sono 

quasi del tutto vandalizzati ed inutilizzabili; le 

strade della zona sono dissestate, al netto 

di via Spera (tratto principale) di recente 

asfaltata; in particolare via La Torre è stata 

oggetto di lavori di rifacimento per i sotto-

servizi in piccoli tratti lasciando le rimanenti 

parti del manto stradale in stato indecoroso; 

anche le strade traverse della zona versano 

in stato di degrado inteso come manto 

stradale generando pericolosità per le 

autovetture e per i pedoni, senza 

dimenticare che in alcuni punti le auto 

invadono le aiuole rovinando il verde 

pubblico.. Per questi ed altri motivi la 

perizione chiede un potenziamento della 

pubblica illuminazione,  sistemazione del 

manto stradale in via La Torre, installazione 

di dissuasori di velocità e maggiore presenza 

della forze dell'ordine.
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T E R R I T O R I O

Le quattro stagioni 
di Antonio Vivaldi

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Vanvitelli al 
centro di un 

convegno

“Bukowski. 
A night with 

Hank” al 
Giordano



Domenica in musica di grande 
qualità al Santuario di San Matteo
"Le quattro stagioni di Antonio Vivaldi" è l'evento in 
programma domenica 25 febbraio alle ore 19.00 presso la 
chiesa del Santuario di San Matteo a San Marco in Lamis 
organizzato dai "Solisti Terre Federiciane" in 
collaborazione con l'Accademia Amdeus Mozart. 
Direttore artistico il maestro Luciano Natale, primo 
violino e maestro concertatore Vincenzo Diaferio, violino 
Mattia Arculeo, viola Sergio Fanelli, violoncello Savino 
Tucci, contrabbasso Massimo Allegretta. Violino solista 
Jessica Siciliano.



E' il convegno di chiusura dell'anno Vanvitelliano. Venerdì 1 marzo 
si terrà al Palazzo Filiasi, in piazza XX Settembre a Foggia, un 
incontro che avrà come tema “A 250 anni dalla morte di Luigi 
Vanvitelli - le nuove scoperte dell’Archivio di Stato di Foggia sulla 
Reggia di Caserta”

l’Archivio di Stato di Foggia, venerdì 1 marzo 
2024, in occasione della chiusura delle 
celebrazioni vanvitelliane presenterà un 
convegno dal titolo “A 250 anni dalla morte di 
Luigi Vanvitelli - le nuove scoperte dell’Archivio 
di Stato di Foggia sulla Reggia di Caserta”. 
Il convegno si svolgerà  nella suggestiva Sede di 
Foggia, Palazzo Filiasi, in Piazza XX Settembre n. 
3 e sarà anche l’occasione per presentare le 
sculture dell’artista apricenese Francesco 
Granito autore delle opere esposte presso la 
Reggia di Caserta nell’ambito della mostra dal 
titolo  “Le Pietre e la Reggia: da Apricena a 
Caserta.”
Inoltre, in collegamento con la Reggia di Caserta, 
oltre ai saluti della direttrice Tiziana Maffei, ci 
sarà l’esposizione della relazione sulle pietre 
della Reggia da parte dei docenti dell’Università 
di architettura di Pescara.

ORE 9.00     saluti delle autorità 
(Massimo Mastroiorio, Archivio di 
Stato Foggia – Tiziana Maffei, Reggia di 
Caserta - Antonio Potenza, Comune di 
Apricena – Francesco Fasccilongo 
Ordine Architetti Foggia - Piero di 
Terlizzi e Massimiliano Arena, 
Accademia di Belle Arti Foggia – 
Giuseppe Nobiletti, Provincia di 
Foggia) ;ORE 10.00     presentazione 
delle sculture di Francesco Granito e 
conversazione con l’autore, con i 
curatori delle mostre “Sculture a 
Palazzo Filiasi” di Alfredo de Biase, 
“Dissonanze” di Gigliola Favia, “Culture 
in Corso” di Tiziana di Sipio;
ORE 11.00     relazione “Luigi Vanvitelli 
e le pietre della Reggia, tra arte, 
tecnica e tradizione” di             
Domenico Potenza e Adele Fiadino 
dell’Università di architettura G.D’A. di 
Pescara
ORE 12�00    conclusioni e chiusura 
lavori di Massimo Mastroiorio e 
Alfredo de Biase, direttore e 
coordinatore dell’Archivio di Stato di 
Foggia;

IL PROGRAMMA

A 250 anni dalla morte 
di Luigi Vanvitelli 



Compagnie emergenti
Sarà “Bukowski. A night with Hank” ad aprire domenica 
prossima 25 febbraio ‘La Scena foggiana al Teatro 
Giordano’, il primo dei cinque appuntamenti riservati a 
compagnie locali sul palco del teatro comunale in 
collaborazione con il Teatro Pubblico Pugliese. Una 
scelta -mirata a valorizzare talenti e professionalità ed 
aprire il più importante contenitore culturale alla città, 
con un’offerta ancora più variegata e di spessore e 
favorendo la fruizione attraverso prezzi contenuti- 
fortemente voluta dalla sindaca Maria Aida Episcopo e 
pienamente condivisa dall’assessora alla Cultura Alice 
Amatore.
L’apertura di questa rassegna è affidata alla compagnia 
‘Teatro dei Limoni’, che metterà in scena una pièce 
ispirata all’iconico scrittore e poeta statunitense (anche 
se nato ad Andernach, in Germania) e diretta e 
interpretata da Roberto Galano, testo di Francesco 
Nikzad. E’ la loro produzione più rappresentata e 
premiata da più di un decennio: “Proposta al Giordano e 
non nella struttura che accoglie attori, tecnici e 
spettatori in via Giardino 21 vivrà una meritata ed 
emozionante consacrazione, e speriamo possa 
stimolare e motivare tanti aspiranti artisti nel seguire le 
proprie aspirazioni e i propri sogni anche nella nostra 
realtà, cogliendo le opportunità che offre senza farsi 
scoraggiare dai limiti” spiega l’assessora Amatore.

FOGGIA POST
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IL FOGGIA ALZA I 
GIRI DEL MOTORE

TORNA UN 
CAUTO 

OTTIMISMO

Inserto sportivo



LAVORO SENZA SOSTA

Continua il lavoro del Foggia di 
Cudini   in vista della gara con il 
Crotone di lunedì prossimo alle 
20.45. Si respira aria nuova nello 
spogliatoio ma anche l’ambiente 
sembra aver messo alle spalle il 
brutto momento vissuto dai 
rossoneri dall’inizio del girone 
ritorno. Potenza di due vittorie 
consecutive nei derby con 
Monopoli e Brindisi ai quali

bisognerà dare continuità per 
allontanare definitivamente le 
nubi che si erano addensate dalle 
parti di Viale Ofanto. Due vittorie 
ottenute al termine di due 
prestazioni convincenti che hanno 
mostrato un Foggia in salute, 
compatto e che si è sbloccato 
anche in termini di realizzazioni 
con cinque reti all’attivo che sono 
arrivate, e non è un caso, con

DI TIZIANO ERRICHIELLO

LA MIGLIORE CURA PER 
IL FOGGIA E' LA VITTORIA



l’arrivo in rossonero di un 
attaccante di ruolo come 
Santaniello che ha cambiato il 
volto del Foggia negli ultimi 
sedici metri dal suo arrivo in 
rossonero. Foggia atteso da tre 
impegni contro formazioni che 
bazzicano i quartieri alti della 
classifica al termine dei quali, 
molto probabilmente, si avranno 
più chiare le reali possibilità del 
gruppo di raggiungere quanto 
prima la quota salvezza. Tre 
match per lanciare segnali 
incoraggianti sul buon momento 
di forma del gruppo e per dare 
continuità al nuovo corso. A 
proposito della sfida al Crotone 
si attendono novità 
dall’infermeria sulle condizioni di 
Alberto Rizzo che soffre di un 
problema al polpaccio destro e 
per il quale potrebbe trattarsi di 
una ricaduta del vecchio 
infortunio. Buone nuove, invece,

per ciò che concerne Luca Ercolani 
che si è ristabilito dal colpo subìto 
alla nuca durante il derby di 
Brindisi. Rientrerà anche 
Alessandro Silvestro dopo la 
giornata di squalifica così come 
potrebbe tornare disponibile 
Giovanni Di Noia é(nella foto sopra) 
dopo lo stop per infortunio al 
tendine che lo ha tenuto fuori per 
un mese. E’ il momento di 
stringersi tutti intorno a questo 
gruppo e sarebbe auspicabile che, 
già da lunedì sera, lo Zaccheria 
torni a popolarsi per far sentire il 
proprio sostegno ai rossoneri che 
saranno chiamati ad un impegno 
difficile contro un avversario 
temibile e che proprio in queste 
ore ha cambiato guida tecnica in 
panchina con l’avvento di Silvio 
Baldini. Intanto è stato designato il 
direttore di gara per Foggia-
Crotone che sarà il Signor Gabriele 
Scatena della Sezione di Avezzano.          
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